

あなたが写っていませんか？広報さやまに掲載した写真は、広報課で撮影したものでしたら無料で差し上げます。広報課までご連絡ください。



6/15

認知症サポーター養成講座
(奥富公民館)

認知症の人が 地域で暮らす助け手に



高齢者人口が増え、認知症は身近な病気となっています。この日、認知症の症状や対応の仕方などを紙芝居などから学んだ24名が認知症サポーターに。講座後には、認知症啓発のシンボルカラーであるオレンジ色の花の苗を植えました。

6/10
・11

しょうぶ
花菖蒲まつり
(智光山公園)

涼しげに咲いて 梅雨空の下を彩る



今年も梅雨の風物詩である花菖蒲が美しく咲きました。ちょうど見頃を迎えたこの日は、キッチンカーなども出店。市内外から家族連れやカメラマンが多く訪れ、紫色や白色、黄色など約3,800株の花を楽しみました。

(市民カメラマン・篠田順弘さん)

6/1

健康講座
(柏原公民館)

楽しく学んで、心も身体も シャキッと暮らそう



年を取って心身の活動が低下した状態を意味する「フレイル」。この日は西武文理大学看護学部の学生やレク公認指導者が講師となり、クイズやストレッチなどを通して、フレイルに至る前の健康な状態を維持するポイントを説明しました。

(市民カメラマン・石丸雄飛さん)

6/15

田植え体験
(入間川地内の田んぼ)

たくさんのお米が 収穫できますように



富士見小学校の5年生が田植えを行いました。同校の児童が行う田植え体験は今回が初めて。農家の方から稲苗の取り扱いや植え方の説明を受けた後、裸足で田んぼに入り、一束一束丁寧に植えていきました。

6/3

鶺ノ木浄水場の見学会 (鶺ノ木浄水場)

水道水はどこから来るの？



普段何気なく使っている水の大切さを
知ってもらおうと、水道週間に合わせて
施設の見学会を実施。参加者は利き水や
ペットボトルを使った水の浄化実験など
を通して、入間川の伏流水が水道水になる
までの過程を学びました。

(市民カメラマン・大橋正裕さん)

6/18

あじさい祭り並びに国際 交流の集い(中原公園)

色鮮やかな あじさいに囲まれて



あじさいサポート隊の皆さんの手入れ
で今年もきれいに咲きそろったあじさい。
その中で行われる地域の恒例行事に多く
の人が集い、吹奏楽の演奏やフィリピン
の民族舞踊、よさこいなどが会場を盛り
上げました。

(市民カメラマン・寺澤俊博さん)



しおぴー 1/2BIRTHDAY
しおぴー(柏原)



お家のアジサイが咲きました♪
とまママ(奥富)



お散歩道にキレイなアジサイ
がいっぱい咲いてます♪
みんちゃん(中央)



入間野神社のこま猫ふくろう
にやすけ(北入曾)



休日は稲荷山公園でのんびり！
じろう(広瀬)

投稿募集!

皆さんが市内で撮った写真や、広報さやまへのご意見を募集しています。

●応募方法

氏名(ペンネーム可)、振り仮名、住所、電話番号、メッセージを記入し、電子メールで写真データ(1MBまで)を広報課までお送りください。

